



Bridge au collège

Dans le cadre d'une liaison CM2-6eme avec les deux écoles primaires "Paul Eluard" et "René Cassin", deux classes de 6eme (la 6eme1 et la 6eme7) du collège sont engagées dans le projet.

Le but final serait de faire, si les conditions sanitaires le permettent, un tournoi de bridge regroupant une classe de 6eme avec une classe de CM2.

Si les conditions ne le permettent pas, nous réfléchiront à une autre façon de finaliser le projet (jeux autour du bridge).

Pour se préparer, les 4 classes vont bénéficier de 6 séances d'apprentissage du Bridge.

Ces séances sont encadrées par le professeur de mathématiques de la classe accompagné de Mme MELLIER et de deux membres du club de Bridge de Beaumont. Pour respecter le protocole sanitaire, les élèves se désinfectent les mains et le club de bridge de Beaumont prépare, au préalable, des étuis avec des cartes (jeu distribué) préparées. Ainsi, aucun échange de cartes ne se produit.

La première séance a déjà eu lieu et les élèves se montrent déjà intéressés et impliqués ce qui est très plaisant et motivant pour les adultes qui les encadrent.

Ci-joint quelques photos des années précédentes.



